

12 Sports

12e édition de la Can Total U17 (groupe A), Gabon-Cameroun) : 0-1, samedi dernier à Port-Gentil

Panthéreaux : le calice jusqu'à la lie

MIKOLO-MIKOLO

Port-Gentil/Gabon

LE coach Bertin Ebwelle Ndingue et ses Lionceaux indomptables, en battant les Panthéreaux (1-0), samedi dernier, au complexe sportif Michel Essonghe, ont offert un merveilleux cadeau au peuple camerounais qui célébrait, le même jour, les 35 ans de la fête de la Réunification. Un esprit unitaire qui a fait la force, sur l'aire de jeu, des coéquipiers du gardien de but Essele. Lesquels appliquaient quasiment à merveille le jeu en contre dont la particularité a été les longues balles en direction des deux pointes : Zobo et Messomo Ngah. Qui ont donné le meilleur d'eux-mêmes, en évitant de concéder de but. D'où la satisfaction de leur entraîneur.

Mais ce triomphe n'a pas été facile face à la contradiction affichée par des Panthéreaux, malheureusement, inefficaces et



Photo : WILFRIED MBINAH

L'attaquant gabonais Fahd Ndzenge Moubeti (c.) aux prises avec deux joueurs camerounais.

brouillons devant le but adverse. Les jeunes Gabonais qui n'avaient plus rien à perdre et dont le souci était de réaliser un résultat honorable, se lancent résolument à l'attaque d'entrée.

Sous l'impulsion de Ndzenge Moubeti, Bekale Biyoghe et autres Miyogho, les Panthéreaux tentent de multiplier des raids offensifs pour faire la différence, en vain. Au contraire. Ils font non seulement preuve de fébrilité devant le but adverse, mais aussi de perméabilité en défense.

Bien entendu, le gardien de but Brunel Ilagou Ilagou est souvent mis à rude épreuve. Avant d'être surpris par la réalisation du Lionceau Zobo. En effet, nonobstant la charge d'Ona Nguema, Bourbou Mombo et autres Boueni Mayobolo qui le déséquilibrent même sur le côté gauche avant l'entrée du petit rectangle de vérité, le Lionceau va tirer avec bonheur, à l'angle réduit, dans la cage de l'infortuné portier des Panthéreaux (1-0, 19e). Un but qui résulte, surtout, d'un mauvais positionnement et remplacement, dès la perte de balle, des Panthéreaux. Ces derniers, confrontés souvent à la roublardise des Lionceaux, qui s'écroulent parfois au moment où les Gabonais essaient de lever le ton, vont briller également par une maladresse inouïe lors des exécutions,

entre autres, de nombreuses balles arrêtées à l'approche du rectangle de vérité des Lionceaux. En dépit de la pression gabonaise, les Camerounais gardent leur cage inviolée jusqu'à la pause.

Bien avant celle-ci, l'arbitre algérien aurait pu accorder un penalty à Babanzila Mayala, déséquilibré dans la surface de réparation (45+2). La suite de la rencontre sera marquée par la bravoure de Brunel Ilagou Ilagou, à notre avis, le meilleur jeune gabonais sur le terrain. Au moment où ses partenaires montrent des signes de fatigue à l'origine de la dislocation du bloc équipe, qui a bu le calice jusqu'à la lie, au terme de la phase de poule, le dernier rempart des Panthéreaux va briller de tout feu, à la reprise, pour éviter un énième déluge de buts.

Bien avant celle-ci, l'arbitre algérien aurait pu accorder un penalty à Babanzila Mayala, déséquilibré dans la surface de réparation (45+2). La suite de la rencontre sera marquée par la bravoure de Brunel Ilagou Ilagou, à notre avis, le meilleur jeune gabonais sur le terrain. Au moment où ses partenaires montrent des signes de fatigue à l'origine de la dislocation du bloc équipe, qui a bu le calice jusqu'à la lie, au terme de la phase de poule, le dernier rempart des Panthéreaux va briller de tout feu, à la reprise, pour éviter un énième déluge de buts.

Bien avant celle-ci, l'arbitre algérien aurait pu accorder un penalty à Babanzila Mayala, déséquilibré dans la surface de réparation (45+2). La suite de la rencontre sera marquée par la bravoure de Brunel Ilagou Ilagou, à notre avis, le meilleur jeune gabonais sur le terrain. Au moment où ses partenaires montrent des signes de fatigue à l'origine de la dislocation du bloc équipe, qui a bu le calice jusqu'à la lie, au terme de la phase de poule, le dernier rempart des Panthéreaux va briller de tout feu, à la reprise, pour éviter un énième déluge de buts.

Bien avant celle-ci, l'arbitre algérien aurait pu accorder un penalty à Babanzila Mayala, déséquilibré dans la surface de réparation (45+2). La suite de la rencontre sera marquée par la bravoure de Brunel Ilagou Ilagou, à notre avis, le meilleur jeune gabonais sur le terrain. Au moment où ses partenaires montrent des signes de fatigue à l'origine de la dislocation du bloc équipe, qui a bu le calice jusqu'à la lie, au terme de la phase de poule, le dernier rempart des Panthéreaux va briller de tout feu, à la reprise, pour éviter un énième déluge de buts.

Fiche technique

Compétition : 12e édition de la CAN Total U-17 (3e levée du groupe A)

Lieu : Complexe sportif Michel Essonghe

Match : Gabon-Cameroun

Commissaire : Ibrahim Moussa Elh Tiemogo (Nigeria)

Arbitre : Mustapha Ghorbal (Algérie)

Temps : doux

Terrain : en bon état

Buts : Stéphane Thierry Zobo (19e)

Avertissements : Aloys Fouda (11e), Ngakole (87e) du Cameroun, et à Babanzila Mayala (45+2), Nguetchoung (62e) du Gabon.

Spectateurs payants : 5.864 personnes.

Les équipes

Panthéreaux (Gabon) : B. Ilagou Ilagou, E. Christely Boueni Mayobolo, A. Giroly Bourbou Mombo (cap), B.K. Duchamp Nziengui, K. Junior Nguetchoung, M. Babanzila Mayala (Arafat Olabisi, 77e), F. Richard Ndzenge Moubeti, E. Jospin Bekale Biyoghe (Oyouomi Yonni, 61e), C. Ona Nguema, A. Rodrick Miyogho, B. Sysi Kassa (Azaria Obame, 83e). Entr. : Pierre Mfoumbi.

Lionceaux (Cameroun) : B. Junior Essele, A. Toure Ngouyamsa Nouchili, C. Dyo Ngakole, K. Ndongo Ndongo, S. Thierry Zobo (cap), J. Romaric Messomo Ngah (Sakava Sangola, 60e), A. Fouda, F. Ndzie Mezama (S. Kingue, 35e), J. Armel Eto'o Eyenga, Siddiki Aboubakari, I. Assana Nah (R.C Bella, 59e). Entr. : Bertin Ebwelle Ndingue.

Ils ont dit

JPA

Port-Gentil/Gabon

Pierre Mfoumbi, sélectionneur du Gabon : « Pour notre dernier match, nous avons eu des occasions, mais nous n'avons pu concrétiser. Nous avons pris un but que nous n'avons pas pu rendre. La prochaine fois, nous ferons mieux. Nous sortons de la compétition au premier tour. Mon bilan, dans un premier temps, est négatif, du fait de ne pas avoir atteint l'objectif des demi-finales, et se qualifier pour la phase finale du Mondial des cadets. Mais, dans un second temps, il est positif. En deux mois de préparation, les enfants ont produit du beau football. J'espère que si les autorités de mon pays me gardent à la tête de la sélection, nous aurons de bonnes choses dans un proche avenir. »

Bertin Ebwélé Ndingué, sélectionneur du Cameroun : « D'une manière générale, ce n'est pas ce qu'on attendait de notre équipe, mais les enfants ont quand même eu un sursaut d'orgueil, en terminant par une victoire. Il faut avouer que le bilan n'est pas du tout bon. En trois matches, nous avons pris quatre points, sur les neuf possibles. Je sais ce qui n'a pas marché, je rendrai compte à ma hiérarchie. »



Photo : WILFRIED MBINAH

Bertin Ebwelle Ndingue.

Focus

Alain Rodrick Miyogho, l'essuie-glace

JPA

Port-Gentil/Gabon

BIEN que le brassard de capitaine lui ait été retiré, après la première sortie du Gabon face à la Guinée, comme si la défaite cuisante concédée par le Gabon incombait à lui seul, le joueur de Mangasport n'a pas moins été le métro-nome du milieu de terrain gabonais. Né le 24 octobre 2000, doté d'une combativité exemplaire, le milieu offensif du club de Moanda n'a nullement été affecté par le retrait du brassard. Bien au contraire, il a continué à jouer pleine-

ment son rôle d'essuie-glace sur trois fronts : au milieu, en défense et en attaque.

Grâce à sa vitesse d'exécution et sa technicité, il se déplaçait sur le terrain avec une certaine aisance et une détermination à toute épreuve. Certes, Alain Rodrick Miyogho a parfois péché dans les choix devant les buts adverses, jouant collectivement quand il ne le fallait pas, et inversement, alors que son équipe courrait après le score, pour arracher le point du match nul.

Ce qui est sûr, c'est qu'avec un peu plus de travail et de sérieux, il est promis à un bel avenir.



Photo : WILFRIED MBINAH

Alain Rodrick Miyogho (balle au pied).